



PÁGINA DE INICIO / ECONOMÍA / POSIBLE ASOCIACIÓN DE ECOPETROL CON PETROLERA VENEZOLANA, PVDSA, ANUNCIADA POR PETRO, PROVOCA FUERTE POLÉMICA EN COLOMBIA; OPOSITORES HABLAN DE «INCOHERENCIAS» DE PETRO

ECONOMÍA NACIONAL

Posible asociación de Ecopetrol con petrolera venezolana, PVDSA, anunciada por Petro, provoca fuerte polémica en Colombia; opositores hablan de «incoherencias» de Petro

Ariel Cabrera · lunes noviembre 20, 2023

-Fuertes críticas suscitó en los sectores de oposición el anuncio del presidente Gustavo Petro, de la posibilidad de una asociación de la Empresa Colombiana de Petróleos, Ecopetrol, con la petrolera venezolana Pdvsa para explotar gas y crudo en la vecina República.

 **Presidencia Colombia**  
@infopresidencia · [Seguir](#) 

El Presidente @PetroGustavo anunció que es muy probable que Ecopetrol se convierta en socio de PDVSA en la explotación de campos de gas en Venezuela y en campos de petróleo. "Así se va a asegurar en ambas vías energía eléctrica a Venezuela, materias primas fósiles hacia... [Mostrar más](#)



6:58 p. m. · 18 nov. 2023 

 6,6 mil  Responder  Compartir

[Leer 2 mil reacciones](#)

El primero en poner el grito en el cielo fue el expresidente Iván Duque.

«El sector de hidrocarburos era el enemigo del gobierno hasta que Maduro propuso una alianza nefasta con PDVSA», trino el antecesor de Petro.

«Unir a Ecopetrol con una empresa capturada y corrompida por la dictadura de Maduro, sólo destruirá valor en Colombia, además de ser el vehículo para crear la dependencia energética con Venezuela que anunciaron hace meses», puntualizó el exmandatario y remata:

«No le regalemos el patrimonio de Colombia a un narco-dictador. Nuestras instituciones independientes deben evitar esta tragedia».

En la polémica lo que mas le enrostran al presidente Petro es su «incoherencia»

El exministro José Manuel Restrepo Abondano, se pronunció al respecto:

«Incoherencias!! No se firman nuevos contratos de exploración de gas y petróleo en Colombia ?? porque estamos contribuyendo a la transición energética de la humanidad, pero si se hacen con este socio y en Venezuela !! Entre otras allá también afectamos a la humanidad.

Y advierte: No entiendo.

Y si más bien aprovechamos el siempre limitado capital de inversión de Ecopetrol en Colombia ?? para que los contratos nuevos y divisas se queden acá ?? Cuál es la necesidad de drenar inversión que podría alimentar el país y trasladarla a un socio como este ?? Es PDVSA el socio ideal para un proceso de internacionalización eficaz ??

Y concluye: «Muchas preguntas sobre la racionalidad, coherencia y conveniencia del negocio»

La senadora María Fernanda Cabal:

María Fernanda Cabal  
 @MariaFdaCabal · Seguir

PDVSA, empresa que Petro quiere asociar a Ecopetrol, hace parte de la Lista Clinton en EE.UU.



semana.com
 PDVSA, empresa que Petro quiere asociar a Ecopetrol, hace parte de la L...
 La idea la reveló el presidente de la República, Gustavo Petro, quien este sábado, 18 de noviembre, sostuvo una reunión con su homólogo ...

2:38 p. m. · 19 nov. 2023 

 3,8 mil  Responder  Compartir

[Leer 306 respuestas](#)

Daniel F. Briceño  
 @Danielbricen · Seguir

Este es el documento que certifica que la empresa PDVSA está reportada en la llamada Lista Clinton de la oficina de Control de Bienes Extranjeros de EEUU en la cual están las empresas relacionadas con actividades de lavado de activos.

Ese será el nuevo socio de Ecopetrol.



OFAC
 Oficina de Control de Activos Extranjeros

Búsqueda de la lista de sanciones

Lista de nacionales especialmente designados y personas bloqueadas ("Lista de la RDSI") y todas las demás listas de sanciones administradas por la OFAC, incluida la Lista de Evvas de Sanciones Extranjeras, la Lista de la Ley de Sanciones de Irán no de la RDSI, la Lista de Identificaciones de Sanciones Sectoriales, la Lista de Instituciones Financieras Extranjeras Sujetas a la Cuenta de Corresponsal o de las Sanciones por Cuenta por Pagar y la Lista del Consejo Legislativo Palestino no de la RDS. Dado el número de listas que ahora residen en la herramienta de búsqueda de listas de sanciones, se recomienda encarecidamente que los usuarios presten mucha atención a los códigos de programa asociados con cada registro devuelto. Estos códigos de programa indican cómo se debe tratar un golpe verdadero en un valor devuelto. La herramienta de búsqueda de listas de sanciones utiliza la coincidencia de cadenas aproximadas para identificar posibles coincidencias entre las cadenas de palabras o caracteres introducidas en la búsqueda de listas de sanciones, y cualquier nombre o componente de nombre tal como aparece en la lista SDN y/o en las otras listas de sanciones. La búsqueda de la lista de sanciones tiene una barra deslizante que se puede utilizar para establecer un umbral (es decir, una calificación de confianza) para la proximidad de cualquier posible coincidencia devuelta como resultado de la búsqueda de un usuario. La búsqueda de la lista de sanciones detectará ciertos errores ortográficos u otro texto introducido incorrectamente, y devolverá coincidencias cercanas a su vez, en función de la calificación de confianza establecida por el usuario a través de

La información contenida en esta página, así como los datos de contacto de las entidades mencionadas, son de carácter informativo y no constituyen una recomendación de inversión. La OFAC no proporciona recomendaciones con respecto a la idoneidad de ninguna calificación de confianza específica. La búsqueda de listas de sanciones es una herramienta que se ofrece para ayudar a los usuarios a utilizar la lista SDN y/o las otras listas de sanciones; el uso de la búsqueda de listas de sanciones no es un sustituto de la diligencia debida adecuada. El uso de la búsqueda de listas de sanciones no limita ninguna responsabilidad penal o civil por cualquier acto realizado como resultado de dicho uso o confiando en el que se produzca.

Descargue la lista SDN

Búsqueda de la lista de sanciones: Reglas de uso

Visite El Sitio Web De La OFAC

Descargue la lista consolidada no ROSI

Clave de código del programa

Detalles:

Tipo:	Entidad	Lista:	SDN
Nombre de la entidad:	PETROLEOS DE VENEZUELA, S.A.	Programa:	VENEZUELA-E013650
		Observaciones:	

Identificaciones:

1:04 p. m. · 19 nov. 2023



7,7 mil



Responder



Compartir

[Leer 475 respuestas](#)

El presidente de la Asociación Nacional de Industriales, ANDI, Bruce Mac Master, hace las siguientes consideraciones:

"El principal activo productivo de los colombianos es ECOPETROL es el resultado de mucho trabajo de miles de personas.

A diferencia de PDVSA que ha sido uno de los mayores fracasos de la industria energética, a pesar de contar con inmensas reservas, ECOPETROL es un gran ejemplo que debemos cuidar y preservar.

No nos podemos tomar el riesgo de contagiar la compañía de Colombia con todos los males que se han sufrido al otro lado de la frontera".

Adicionalmente, Mac Master advierte:

"La decisión de afectar a ECOPETROL con una eventual asociación con PDVSA no puede ser resultado de una conversación política o diplomática. Es una idea que requiere de una evaluación mucho más juiciosa en lo económico y en lo técnico. Esperamos que así sea, ya que se se está hablando del principal activo de los colombianos".

En respuesta a un comentario favorable de Luis Carlos Jiménez López, quien señala que "invertir en un buen negocio en Venezuela no es malo por sí mismo", reseñando que "hay empresas colombianas y Americanas invirtiendo en negocios allá", Bac Mac Master indica:

"Creo que Mario Hernández tiene inversiones en el vecino País" y le pregunta:

¿Usted le daría sus ahorros a PDVSA para que se los administre?

El exministro Juan Camilo Restrepo, también advierte sobre la incoherencia de Petro:



Juan Camilo Restrepo
@RestrepoJCamilo · [Seguir](#)



Prohibimos explorar hidrocarburos en Colombia, pero ahora resulta que nos vamos a asociar con Venezuela (PDVSA), para hacer allá lo que acá se prohíbe; qué lógica hay en esto? Qué coherencia? Y es que acaso la capacidad de inversión de Ecopetrol es ilimitada?



Presidencia Colombia
@infopresidencia

El Presidente @PetroGustavo anunció que es muy probable que Ecopetrol se convierta en socio de PDVSA en la explotación de campos de gas en Venezuela y en campos de petróleo. "Así se va a asegurar en ambas vías energía eléctrica a Venezuela, materias primas fósiles hacia..."



7:04 p. m. · 18 nov. 2023



4,6 mil



Responder



Compartir

[Leer 623 respuestas](#)

Algo similar plantea el exministro Rudolf Hommes:



Rudolf Hommes
@rudolf_hommes · [Seguir](#)



No se entiende por qué ECOPETROL puede invertir en exploración y explotación de gas y petróleo en Venezuela

y no lo puede hacer en Colombia. Es mas, invertir en Venezuela es sacrificar puestos de trabajo y creación de riqueza en Colombia. ¿Por qué? Para pagar regalías allá ?

11:34 a. m. · 19 nov. 2023

5,8 mil Responder Compartir

Leer 1 mil respuestas

Por su parte, el exministro de Minas y Energía, Amilkar Acosta, se declara a favor de la propuesta de Petro: "Sería beneficioso para la estatal petrolera colombiana".

"Este sería uno de los avances que se pueden derivar del restablecimiento de las relaciones entre los dos países, que nunca han debido romperse, máxime en la coyuntura actual, en la que gracias a la flexibilización de las sanciones de Estados Unidos al régimen de Nicolás Maduro dispuesta por el presidente Joe Biden. Se abre una gran perspectiva para la reactivación de actividad petrolera en Venezuela y Colombia, dada su vecindad y los vínculos históricos entre los dos países, es la primera que debe de estar allí", puntualizó Hernández.

Pablo Felipe Robledo, ex Superintendente de Industria y Comercio. Ex Viceministro de Justicia:

Pablo Felipe Robledo
@Pfrobledo · Seguir

Este café sí estuvo muy cargado. Técnicamente: sobredosis de @petrogustavo

Presidencia Colombia @infopresidencia
El Presidente @PetroGustavo anunció que es muy probable que Ecopetrol se convierta en socio de PDVSA en la explotación de campos de gas en Venezuela y en campos de petróleo. "Así se va a asegurar en ambas vías energía eléctrica a Venezuela, materias primas fósiles hacia..."



8:55 p. m. · 18 nov. 2023

344 Responder Compartir

Leer 22 respuestas

Por su parte, la Unión Sindical Obrera, USO, el sindicato de Ecopetrol, terció en el debate sobre posibles negocios de Ecopetrol con Venezuela:

1. Debe garantizarse la ejecución del plan de inversión de entre USD 4.500/5.500 millones x año en Colombia para garantizar suministro interno.
2. Se debe mantener actividad exploratoria en Colombia de petróleo y gas; proteger + de 150 mil empleos nacionales del sector; los recursos a los departamentos productores y al Estado central. La Industria de gas petróleo en Colombia aporta 6% del PIB y 52% de exportaciones.
3. La posible alianza de PDVSA con ECOPETROL tendría resultados de producción en 5 años o más. Por el momento Ecopetrol debe invertir en sus cuencas de Colombia y la provincia de gas en el Caribe colombiano.
4. Esta asociación posible entre PDVSA y ECOPETROL se produciría gracias al potencial enorme de hidrocarburos en Venezuela. Pero debe ser un acuerdo en el que Ecopetrol sea mayoritario en participación y controlante del flujo de caja de las inversiones.
5. Inversión de Ecopetrol en Colombia en últimos 5 años generaron Gas Natural a 10,5 millones de usuarios; Gas Licuado a 3,5 millones de familias; 430 mil barriles de carga en refinerías de Reficar y Barrancabermeja \$30 billones aprox x año en dividendos, regalías e impuestos.

USO Colombia · 19 nov. 2023
@usofrenteobrero · Seguir

En respuesta a @usofrenteobrero

4. Esta asociación posible entre @PDVSA y @ECOPETROL_SA se produciría gracias al potencial enorme de #hidrocarburos en #Venezuela. Pero debe ser un acuerdo en el que #Ecopetrol sea mayoritario en participación y controlante del flujo de caja de las inversiones. #FelizDomingo

USO Colombia
@usofrenteobrero · Seguir

5. Inversión de #Ecopetrol en #colombia en últimos 5 años generaron #GasNatural 10,5 millones de usuarios;

Gas Licuado a 3,5 millones de familias; 430 mil barriles de carga en refinerías de #reficar y #barrancabermejay \$30 billones aprox x año en dividendos, regalías e impuestos



12:14 p. m. · 19 nov. 2023



14



Responder



Compartir

[Leer 7 respuestas](#)

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Publicar el comentario



Ariel Cabrera

[Ver todas las entradas](#)



Bukele se burla de Petro por el triunfo de Milei en Argentina: «Ahora dílo sin llorar»

Antioquia le pone el acelerador al sueño de un Tren de Alta Velocidad Medellín-Bogotá: 250 km/h y reducirá a 2 horas y media el viaje



TAMBIÉN PODRÍA GUSTARTE

ECONOMÍA

Venezuela rechaza suspensión de Mercosur

Ariel Cabrera viernes diciembre 2, 2016

JUDICIAL

Corte Constitucional acepta evaluar el uso de la inteligencia artificial (IA) en decisiones judiciales

Ariel Cabrera jueves julio 27, 2023



© Radio Santa Fe 1070 am